

あけましておめでとうございます。皆さまお正月はいかがお過ごでしたでしょうか。  
新年から明け、いつも過ごしているお部屋とは違うことに戸惑いを覚えるのかと心配していましたが、違うお部屋おもしろしうさぎへと明るく笑い楽しんでくれるお子さま達に心穏やかれるスタートとなりました。  
くじら組さんは今年卒園を迎えますね。喜ばしく思いつつも寂しさが「勝り心は複雑ではありますか」「YPC 保育園って楽しくておもしろかったよね♪」と想い出ボックスに温かい記憶が残り、心ばかりかいで次のステージへ進んでいくつもらえるよう全力で務めさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。  
今月も恒例の新規出勤を予定しています。もちろん今年も書初めも行いますよ。どんな字を書いてくれるのか楽しみです！これから増え々家事が厳しくなりますが、体調管理に気を付けて笑顔の花が咲く楽しい時間を過ごしていきたいと思います。今月もよろしくお願ひいたします。

## お知らせ + お願い

●保健だよりに冬季の服装についてお知らせを載せてあります。必ずお目通しをお願いいたします。

☆今月1歳児クラスに新しくお子さまが入園されました。皆さまよろしくお願ひいたします(\*^\*)

1月10日を中心として9日から11日まで行われる西宮神社の十日えびすにたくさんの方々御参りに来社されます。えべっさん祭をはじめ当保育園が位置する中央商店街には通行規制があり行かれ、露店も多く並ぶため大変混雑します。

自転車でのお迎えの保護者様は駅の駐輪スペースに駐輪していただき歩き歩きのお迎えをお願いいたします。

詳しくはファムクラウドか別紙にてお配りしている【交通規制のお知らせ】をご覧ください。

## 1月の行事予定

行事		
9日	木	新規出勤
15日	水	鏡開き
16日	木	避難訓練
17日	金	お誕生日会
27日	月	身体測定
31日	金	ワッキング→麦芽有



### さんごグループ

12月はお子さま達がずっと春を待ちたいと思っていたJRに乗り、会いたいと言っていた尼崎園のお子さま達に会いに行くことが出来ました。ずっと楽しみにしていた交流の日だったので、キューズモールで会えた時は大喜びのお子さま達(\*^\*)初めて会うのに初めて会ったとは思えないほど距離を縮めて遊び婆は、さすがさんごグループさんだなと思いました。

さて、2025年が始まりました！改めまして・・・明けましておめでとうございます。新年早々思いもよらぬ出来事がありましたが、タクシー乗れる！電車いっぱい乗れる、イエイーとマイナスな状況も楽しむ姿が印象的でした。また今までには保育者じゃないと嬉と言っていたお子さまが『て！（手もつなご）』と自分から手を出してお友達とつなぐ姿も見られるようになり成長を感じています。自分の気持ちを言葉で伝えることも上手になり、お子さまたちの可愛い言葉遊びには毎日クセと笑ってしまいます。

### うきわグループ

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

先月は両手いっぱいに蟹づめを持ち勢い良く上に投げて蟹づめのシャワーをしたり穴の空いた蟹づめから頭をのぞき込んで『おはげだぞ♪』と驚かせたりして楽しんだうきわグループのお子さまたち。別々の遊び方をしても自然と同じ遊びを楽しむようになりました。

また先生と遊びごとよりお友達と遊びごとも増え、かくれんぼでは隠れているお友達を見つけると『みつけた！』と喜んで笑い繰り返し遊び婆が印象的でした。また今までには

今月は新しいお友達も増え、にぎやかな2025年うきわグループが始まりそうです！お正月遊びをたくさん楽しむ元気いっぱい過ごしたいと思います。